



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu le mufti Albir Krganov



Le 1<sup>er</sup> mars 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le mufti de l'Assemblée spirituelle des musulmans de Russie, Albir Krganov, accompagné de D. D. Moustafine, directeur du Département pour l'interaction avec les autorités.

Prenaient part à la rencontre le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE aux relations interreligieuses et secrétaire du Conseil interreligieux de Russie, ainsi que S. V. Melnik, du Secrétariat du DREE aux relations interreligieuses.

Le métropolite Hilarion a accueilli son hôte dans les locaux de l'institution synodale chargée, notamment, du dialogue interreligieux. L'archipasteur a constaté que l'un des principaux défis posés aux communautés religieuses traditionnelles de Russie était la diffusion d'une idéologie extrémiste.

A. Krganov a parlé de ses efforts pour empêcher l'expansion de l'extrémisme à slogans religieux. Il a notamment évoqué l'activité du Conseil de coordination de la Chambre publique de la Fédération de Russie pour la lutte contre le terrorisme, et celle du groupe de travail qu'il préside, pour la lutte contre le terrorisme pseudo-religieux. Le mufti A. Krganov a aussi décrit les principales orientations de l'activité de l'Assemblée spirituelle des musulmans de Russie.

Pendant la rencontre, les parties ont discuté des perspectives de développement de la coopération dans le domaine de l'instruction, ainsi que de la visite en Russie du ministre des wakoufs de la République arabe syrienne, Muhammad Abd As-Sattar Saïd. Les persécutions contre les chrétiens dans les pays du Proche Orient et d'Afrique du Nord, ainsi que d'autres questions présentant un intérêt commun, ont aussi été abordées.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48672/>